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ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

MULTIDISCIPLINAR DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS APLICADAS DA 2 

UNICAMP.  Aos vinte e cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, o Conselho 3 

Multidisciplinar de Graduação da FCA reuniu-se, presencialmente na Faculdade de Ciências Aplicadas, 4 

sob presidência da Profa. Dra. Sandra Francisca Bezerra Gemma, com a participação dos seguintes 5 

membros titulares Prof. Dr. Anibal Tavares de Azevedo, Prof. Dr. Augusto Ducati Luchessi, Prof. Dr. 6 

Daniel Iwao Suyama, Prof. Dr. Eric David Cohen, Profa. Dra. Lais Silveira Fraga, Prof. Dr. Leandro 7 

Carlos Mazzei, Profa. Dra. Rosângela Maria Neves Bezerra; representantes discentes Gabriela da Cruz 8 

Bernardo e Luma Cristinne Fernandes Monteiro; membros suplentes Prof. Dr. André Luiz Sica de 9 

Campos, Prof. Dr. Luiz Eduardo Gaio e Prof. Dr. Marcelo Zoéga Maialle. E contou com a participação 10 

da mestranda Ingrid Barbosa Betty (ICHSA/FCA). As justificativas de ausência foram dos membros 11 

docentes Cleber Damião Rocco, Daniel Henrique Dario Capitani e Juliana Pires de Arruda Leite. A Ata 12 

da 128ª Reunião Ordinária do CMG foi aprovada pela maioria dos membros, com a abstenção dos 13 

membros docentes André de Campos, Luiz Gaio e Marcelo Maialle. A mestranda Ingrid apresentou o 14 

Projeto de Integração entre Extensão e Graduação intitulado Travessia, criado com o intuito de fornecer 15 

espaço de troca e acolhimento à comunidade universitária da FCA/UNICAMP, sobre aquilo que nos 16 

atravessou e ainda atravessa, a pandemia de COVID-19 e seus desdobramentos. Comentou sobre as 3 17 

fases do Projeto, sendo elas: 1) Evento TRAVESSIA FCA o qual será realizado no dia 02 de junho, e 18 

contará com a participação da Profa. Dra. Maria Julia Kovács, e após a palestra um mural memorial será 19 

elaborado pelos participantes; 2) Encontro: Compartilhando Travessias na Pandemia de COVID-19, com 20 

o intuito de acolher discentes em termos de perdas, mortes e lutos, referentes à pandemia; e 3) Workshop 21 

para Socorristas Emocionais, com o objetivo de fornecer repertório à equipe UNICAMP para 22 

acolhimento da comunidade estudantil. Após a apresentação, o Projeto foi parabenizado pelos membros 23 

deste Conselho. Profa. Dra. Sandra, solicitou aos membros que divulgassem o Evento do dia 02 de junho. 24 

Ordem do Dia, os itens destacados foram A05. B01, B03 e B04. Item A01, referente a solicitação de 25 

atividade simultânea apresentada pelo Prof. Dr. Eduardo José Marandola Junior, para coorientação de 26 

tese de doutorado de Larissa Alves de Oliveira e ministrar disciplina (compartilhada) em formato não-27 

presencial no Programa de Pós-Graduação em Geografia da Universidade Estadual de Londrina, no 28 

período de 01/06/2022 a 28/02/2023, foi aprovado por unanimidade. Item A02, referente a solicitação 29 

para prorrogação da atividade simultânea da Profa. Dra. Fabiana Braga Benatti, para colaboração em 30 

projetos desenvolvidos junto à Disciplina de Reumatologia da Faculdade de Medicina da Universidade 31 

de São Paulo (FM-USP), no período de 01/05/2022 a 30/04/2024, foi aprovado por unanimidade. Item 32 

A03, referente a solicitação de afastamento da professora Ieda Kanashiro Makiya para desenvolvimento 33 

do projeto de pós-doutoramento “Modelos de análise para gestão inteligente de recursos hídricos: 34 

comparações entre requisitos globais” junto a University of British Columbia, na cidade de Okanagan, 35 

Canadá, no período 01 de fevereiro de 2023 a 31 de janeiro de 2024, foi aprovado por unanimidade. Os 36 

itens A04 e A06, referente aos relatórios de atividades dos docentes Bruno Brandão Fischer e Paulo 37 

Hayashi Junior, foram aprovados com abstenção dos membros relatores. O item A05, referente ao 38 

relatório de atividades docente da Profa. Dra. Leticia Ignacio de Souza Zimmermann, referente ao 39 

período de 01/03/2019 a 28/02/2022 foi retirado de Pauta para esclarecimentos do parecer do relator. 40 

Item B02, referente ao perfil para cargo de Professor Doutor, na área do Núcleo Geral de Administração 41 
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e Administração Pública, para as disciplinas: GL302 - Evolução do Pensamento em Gestão; NC400 - 1 

Noções de Administração e Gestão, foi aprovado por unanimidade. Item B05, referente a solicitação de 2 

acordo de cooperação entre L’Institut Polytechnique de Grenoble e Universidade Estadual de Campinas 3 

e seu termo Aditivo nº 01, foram provados por unanimidade. Item B06, referente a solicitação de acordo 4 

de cooperação entre Université du Québec à Trois-Rivières e Universidade Estadual de Campinas foi 5 

aprovado por unanimidade. Item B01, referente ao perfil para cargo de Professor Doutor, na área do 6 

Núcleo Básico da Saúde, para as disciplinas: NT611-Psicologia e Nutrição I; NT706 - Psicologia e 7 

Nutrição II; CP306- Psicologia da Aprendizagem Aplicada ao Esporte; CP708-Psicologia no Esporte e 8 

na Atividade Física I; CP808- Psicologia no Esporte e na Atividade Física II. Prof. Dr. Augusto comentou 9 

que as discussões foram calorosas entre o grupo para deferir o perfil para esta vaga, essencialmente no 10 

contexto de psicologia. Comentou que os docentes do núcleo da saúde entendem que a definição do 11 

perfil é feita pelo núcleo. E mesmo não sendo unanime o posicionamento entre os docentes deste núcleo, 12 

houve a solicitação de inclusão da disciplina de Saúde Coletiva, com o argumento de possível 13 

aposentadoria da docente responsável. Esclareceu que a tramitação foi realizada pelo colegiado da saúde 14 

(docentes do núcleo e dos cursos), e relatou que os docentes dos cursos não concordaram com a inclusão 15 

desta disciplina no perfil da vaga, justificando principalmente que poderiam haver candidatos que não 16 

atenderiam a necessidade e formação em psicologia. Após discussões, relatou que foi feito um acordo 17 

entre os docentes dos cursos e núcleo, e redigido um documento para ciência de todos no CMG. 18 

Informou que a decisão do colegiado foi de não incorpora a disciplina no perfil. Em contrapartida, os 19 

membros titulares e suplentes dos cursos de Nutrição e Ciências do Esporte apoiaram o docente a ser 20 

contratado a lecionar as disciplinas de saúde coletiva, caso fosse necessário. Prof. Dr. Leandro Mazzei e 21 

Profa. Dra. Rosangela comentaram que as coordenações de cursos acham coerente o docente ser focado 22 

nas disciplinas de psicologia. E a inclusão de disciplinas de saúde coletiva, corre-se o risco com 23 

candidatos fortes em saúde coletiva e pode-se perder o foco em psicologia. Comentaram também que 24 

houve divergências de opiniões no núcleo a saúde, em relação ao perfil, e que a docente responsável pela 25 

disciplina de saúde coletiva manifestou que não possui pretensão de se aposentar tão logo. Relembraram 26 

que a Diretoria solicitou o perfil aos coordenadores da saúde para esta vaga. E que não tiveram a intenção 27 

“passarem por cima” dos docentes do núcleo. Colocaram que a intenção é buscar por mais vagas 28 

docentes, focando na excelência da formação dos egressos. Profa. Dra. Sandra perguntou se houve a 29 

discussão de haver a possibilidade de “amarrar” no perfil a questão de formação em Psicologia. Profa. 30 

Dra. Lais comentou também sobre em se pensar no acolhimento deste docente quando este assumir a 31 

vaga na FCA. Reforçou a questão de buscarem por novas vagas, explicitando que não há docentes 32 

suficientes na faculdade. A representante discente Gabriela comentou sobre o posicionamento dos alunos 33 

em relação a quantidade de demanda dos docentes, e que estão cientes que pode haver s possibilidade 34 

de não conseguirem atender adequadamente o ensino, pesquisa e extensão, por terem grande demanda. 35 

E apoiou a solicitação de novas vagas docentes. Item B03, referente ao Perfil para cargo de Professor 36 

Doutor, na área de Ciências do Esporte, nas disciplinas CP801 - Organização e Gestão em Esporte; 37 

CP029 - Atletismo e Corridas Pedestres; CP510 - Estágio em Ciências do Esporte. Prof. Dr. Leandro 38 

Mazzei informou que não se trata de uma nova vaga, mas sim de vaga de transferência. Informou que o 39 

perfil do último concurso não foi alterado, mas houve a inclusão da nova disciplina de estágio. 40 

Esclareceu que a solicitação de transferência foi por motivações pessoais do docente, e complementou 41 
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que o docente só será liberado da FCA assim que houver um novo docente para assumir. O item foi 1 

aprovado por unanimidade. Item B04, referente as informações sobre os editais de ingresso a partir de 2 

2023. Ofício Circular Comvest 001/2022 e Proposta para novas vagas. Prof. Dr. Leandro Mazzei fez os 3 

esclarecimentos referente a inclusão de vagas olímpicas para o curso de Ciências do Esporte. Profa. Dra. 4 

Lais chamou a atenção para as vagas extras, e colocou que a posição do NGC será contra o aumento de 5 

vagas, por questões pedagógicas. Após esclarecimentos, o item foi aprovado por unanimidade. 6 

Expediente, item I sobre a Avaliação dos Cursos, Profa. Dra. Sandra solicitou aos coordenadores que 7 

enviassem o relatório da avaliação. Item II, referente a Comissão de Recepção de Calouros FCA, Profa. 8 

Dra. Sandra informou que será feita a indicação de nomes para compor a comissão de calouros a qual 9 

terá mandato de junho/2022 a junho/2023. Item III, sobre a composição da comissão de planejamento 10 

pedagógico continuado/permanente.  A Profa. Dra. Sandra comentou sobre as atividades que esta 11 

comissão realizará e solicitou sugestões dos membros e representação discente. Item V, os coordenadores 12 

comentaram rapidamente sobre os informes da reunião CCG. Item VI, em relação a Proposta da Comvest 13 

para PCD, Profa. Dra. Rosangela comentou sobre a proposta recebida por e-mail, e apontou as 14 

dificuldades relacionadas a infraestrutura da FCA, tanto em questões físicas (elevadores, rampas, etc.) 15 

quanto a questões pedagógicas e didáticas. E que isso dificultaria em atender os alunos PCDs 16 

adequadamente. Itens VII e VIII, Prof. Dr. Leandro Mazzei comentou sobre a disciplina CP808, e os 17 

entraves para o oferecimento desta no próximo semestre. Comentou sobre a necessidade de ter outro 18 

docente para dividir a carga. E aproveitou para solicitar informações sobre o GT de novas vagas 19 

docentes. Item IX, Profa. Dra. Sandra comentou sobre a necessidade de aquisição de um pacote Office 20 

Professional para instalação no computador de seu uso. Após questionamentos dos demais membros e 21 

esclarecimentos, a Profa. Dra. Sandra solicitou a aquisição de 11 licenças para atender a todos os 22 

coordenadores (de cursos e núcleos). Item X, referente aos PADs ATEs, foi comentado novamente que 23 

alguns PADs estão ociosos pois o Educart não está sendo usado por todos os docentes, conforme havia 24 

sido previsto no inicio do semestre. Foi solicitado aos coordenadores que alocassem atividades a esses 25 

alunos. Não havendo mais assuntos para tratar, a Presidente do Conselho, Profa. Dra. Sandra Francisca 26 

Bezerra Gemma, encerrou a 129ª Reunião Ordinária de 2022 do Conselho Multidisciplinar de Graduação 27 

da FCA. E para constar, eu Bruna Fernanda Ribeiro Lopes, secretariei a reunião e lavrei a presente ata, 28 

que será submetida à aprovação na próxima reunião. Limeira, 25 de maio de 2022.   29 


